
第 17回「グループホームたなお」運営推進会議議事録 

 

日 時：令和２年 1月 18日（土）14：00～15：00 

場 所：グループホームたなお 

出席者：入居者ご家族３家族３名 

    碧南市議会議員 小池様 

    碧南市役所高齢介護課職員 石川様 

    グループホーム管理者 井上 

 

１．管理者あいさつ 

２．出席者紹介 

 ・今回町内会長は、明日の公民館祭り準備で欠席 

 ・小池議員は前回他の GH運営推進会議にも出席され、色々な事業所の状況を知りたいとの事で 

今回たなおの運寧推進会議にも参加 

 

３．前回会議からの運営状況について 

 １）入退去について 

 ・入退去者  ：退居者 0名  ※退居予定者１名（2月中旬頃）金銭的な面で特養へ 

         入居者１名（希望の華） 

 ・待機状況  ：待機者 10名（男性 5名、女性５名） 

※前回会議後 2名新規申し込み 

・入居者数  ：18名  夢の華  ：9名（男性 2名・女性 7名） 

      希望の華：9名（男性 2名・女性 7名） 

     70代…2名 80代…10名 90代以上…6名 

平均年齢：87.7歳（76歳～100歳） 

介護度  ：Ⅰ…10名 Ⅱ…4名 Ⅲ…4名 平均介護度：1.7 

 

２）職員の異動について 

・退職者：非常勤職員１名（夢の華）※今年度常勤職員２名、非常勤職員１名退職 

 →人員基準以上の職員配置は出来ている事の確認 

 

３）事故・急変・医療連携等について 

※11～12月分の事故・ヒヤリハット集計 

 ・事故発生状況：転倒 1件、離設 1件、服薬ミス 2件、切傷 1件、その他１件 

計 6件 

 ・ヒヤリハット：転倒 13件、転落 2件、離設 3件、服薬ミス 7件、その他 3件 

計 28件 

※事故防止対策を行っているからヒヤリハットで済んでいることが多い 

 



 ・救急搬送  ：0名 

 ・看護師コール対応 1回 

 ・盛田歯科  ：月２回２名利用 

 

 ４）イベント関係について ※パワーポイントで写真を見てもらいながら説明 

 ・イベント：誕生日会、忘年会、クリスマス、年末年始行事 

 ・外  出：マクドナルド、まるも食堂、 

 ・個別外出：お墓参り、毘沙門さんへお参り、散歩、ミニコンサート 

 

５）実地指導結果 

 ・個人記録の保管状況について個人情報の為、原則鍵付きの場所で保管するように 

 →鍵付きのカルテワゴンを依頼している。 

 ・ケアプランについて、現在同じような内容のプランとなっている為、より個別性のあるプラン

を作成していくように 

 →次回のプランから個別性のあるプラン作成を心掛ける 

 ・重要事項説明書へ次の文言を追加するように 

「碧南市の住民登録後 3ヶ月を経過している被保険者」、 

「入院時 3か月以内に戻ってくる見込みのある場合は居室を確保しておく」 

  →重要事項説明書、パンフレット等修正予定 

  ・ 

６）研修参加状況 

・介護支援専門員更新研修１名終了 

・認知症介護指導者大府ネットワーク全体研修会 1名参加 

・全国認知症ケア実践者ネットワーク Link研修１名参加 

・碧南市 高齢者虐待対応研修 2名参加 

・碧南市サ連協 リーダー育成研修２名参加 

※講師派遣 

 ・愛知県認知症サポーターステップアップ研修講師 

 ・認知症介護実践リーダー研修講師 

 ・日本福祉大学非常勤講師（8回） 

 ・日本福祉大学卒業研究発表会ゲスト講師 

 ・認知症介護実践者研修補助講師 

 ・認知症介護基礎研修補助講師 

※実習受け入れ 

 ・認知症介護指導者養成研修 他施設実習 1名受け入れ 計４日間 

 

７）地域・行政との連携 

・町内会活動参加 

・碧南市認知症初期集中支援チーム・チーム員会議参加 



・棚尾地区自主防災を考える会参加 

・たなお村まつり実務者会議参加 

 

 ８）今後の予定 

 ・2/7外部評価 

 ・2/7介護相談員２名受け入れ 

・2～3月夜間想定火災避難訓練実施予定 

 ・2月～３月ユニットごとでの外出計画中 

 ・アニマルセラピー検討中 

 

８）意見交換 

 碧南市役所職員石川様より 

 ・インフルエンザが棚尾小学校などで出ている為、注意してください。 

  →12月ごろより外出時のマスクや除菌の噴霧など対策を講じている事を説明 

 小池議員より 

 ・一日の流れなど、入居者がどのような生活をしているのか質問あり 

 →特に時間や曜日で決まった事は無く、一人ひとりに合わせたりその日の状況に合わせて支援し

ていることを説明。また、午前中の入浴や夕食後の入浴などにも対応できるように人員を配置

している事を説明。 

 ご家族より 

 ・買い物などへ行く際、名札等ついていない場合は店員さんなどは分かるのか質問 

 →職員は外出時、名札を付けている職員もいるが、制服が無い事や社用車に大きく名前が入って

いないのは、施設から連れてこられている利用者というイメージが少なくなり、家族と一緒に

外出しているといったイメージを持ってもらえるような配慮もしている事を説明。 

 

次回：令和 2年３月 21日（土）14：00～ 


